

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



Cachan : Budget participatif #2, 1 223 votants : record battu !

Le 06 avril 2021

Du 1^{er} mars au 1^{er} avril dernier, les Cachanais.es étaient appelés à voter pour leurs projets préférés du budget participatif. 1 223 personnes ont participé à ce vote, contre 891 l'an dernier, témoignant de l'engouement grandissant des habitants pour ce dispositif phare de la démocratie participative.

Le budget participatif de tous les records !

Lancée septembre dernier avec les dépôts de projets, cette seconde édition du budget participatif est celle de tous les records. Tous les chiffres le démontrent. Le 12 octobre, 152 projets avaient été déposés par des habitant.es engagé.es pour le devenir de leur ville.

Jusqu'à fin février, la recevabilité des projets a été étudiée par les services de la Ville. Le comité citoyen composé de 10 Cachanais.es volontaires ont participé à cette étude. 47 projets ont franchi cette étape pour être soumis au vote des Cachanais.es.

Les porteurs de projets ont eu un mois pour faire campagne et promouvoir leur projet. 1 223 personnes ont participé à cette phase de vote, chacune votant pour leurs 5 projets préférés.

Dévoilement des lauréats début mai

Le mois d'avril va permettre de comptabiliser les votes en ligne et les votes déposés dans les urnes disposées en ville. Le comité citoyen va participer à ce dépouillement des résultats et rencontrera les porteurs.es des projets avant le lancement des réalisations.

L'ensemble des projets lauréats seront connus début mai.

Plateforme du budget participatif de Cachan : budgetparticipatif.ville-cachan.fr